

RESULTADOS

PARTIDOS DE IDA

Guixols, 1 - Agramunt, 2
P. Seco, 1 - Amposta, 1
Palamós, 5 - Blanes, 0
Rapitense, 2 - San Celoni 2

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 25 MARZO 1948

CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

• Sabíamos, como sabe todo el mundo, que los turriones de Agramunt eran, por su dureza, difíciles de roer. Lo que nunca nos dijo nadie fué el hecho de que el Agramunt formara su equipo a base de once «jijone-ros».

• Y que conste, que eran legítimos, mucho más legítimos que los etiquetados en Alcoy o en otros alcoyes mucho más cercanos que se dan el mismo pisto comercial.

• Comprobamos además, en su caseta y en pleno campo, que su tarjeta de abastecimientos, por lo que a calorías se refiere, llevaba duplicada su colección de cupones. ¿Por qué, es que nunca vieron ustedes tantas vitaminas juntas?

• Y tras soportar nuestra derrota con la providad y resignación que, para sí, tantos públicos querrian, vino todavía el señor Pedro a romper los frenos de nuestra moderación y se armó el escándalo mayúsculo que registra nuestra historia. Después del primer tiempo, se le obstruyó el carburador y tirios y troyanos tuvimos que soportar la parálisis de su cerebro. Y como no dió una en el clavo, resultó lógico y natural que nos picara los dedos.

• Claro que, por a poco, esos mismos dedos que también forman parte de nuestra humanidad, se toman la revancha por su cuenta.

• Por dos veces nos dijo que quería que lo llamásemos Pedro, cuando en verdad, ya mucho antes del bautizo, se llamaba Navarro. Así es que la afición puede satisfacer dignamente las ansias de su merecida revancha, llamándolo como nosotros: ¡Navarro, Navarro, y Navarro!

• Ya ahora a recorrer 400 y pico de kilómetros, bajo pago puntual de equis miles de pesetas. Con ellas, hubiéramos obtenido un magnífico delantero centro, sin tener que recorrer a los encantos.

GUIXOLS, 1 - AGRAMUNT, 2

UN PASO EN FALSO

Nada podrá excusar mejor nuestra derrota del domingo, que llamar a la verdad por su mismo nombre de pila. Y en este caso la verdad, salvo pequeñas variantes, fué simple y llanamente que el equipo de Agramunt, en clase, conjunción y mucho en codicia, fué netamente superior a la potencialidad desplegada por nuestro once.

El equipo leridano, cuyos componentes ya cuentan con la ventaja de una mayor complexión física, impusieron su juego duro sin faltar ni un solo momento a las reglas que prescribe la nobleza. Jugaron limpio, muy limpio, tal como se juega al deporte entre amigos y caballeros. Muy segura y casi invulnerable su puerta, con una zaga muy firme y bregada completando el muro de su marco. La modular muy eficiente tanto en el corte como en el servicio, sin descuidar la línea de su ataque, en la que sobresale la ciencia de su eje y la técnica y fondo de sus dos interiores.

Frente a ello, el Guixols opuso la felicidad con que trenzó sus primeras jugadas, valiéndose de su primer gol, en combinación López-Dani-Gotarra, escasamente al primer minuto. Con juego raso y un poco más de codicia, hubieran tenido mucha más efectividad cualquiera de nuestros ataques. A pesar de que a menudo fuera inquieta la portería adversaria, el Agramunt logró en el primer tiempo un mayor dominio, como lo prueba el que, a los 9 minutos, tuviera que salvar Terradas, a portero batido, un gol seguro, y que el ariete agramuntés lograra la igualada, fusilando a Galcerán a los 43 minutos.

La segunda etapa, en cambio, y por lo que al Guixols respecta, fué francamente superior a la primera. Los guixolenses pusieron en la lucha mucho más tesón y voluntad, y aun cuando dominaron con mayor insistencia, sin ánimo de quitar al adversario nada de su mérito, nos cabe reconocer que la suerte estuvo, en las pocas ocasiones que se chutó a gol, enteramente a nuestra espalda. Hubo más de una ocasión en que el menor obstáculo constituyó el mejor aliado de nuestra adversidad. Y si a ello añadimos que el ala derecha de nuestro ataque, aparte de abusar una vez más de su combinación particular, no dió tampoco el rendimiento de otras tardes, comprenderemos como fué imposible hacernos con una victoria que, sobre el papel cuando menos, todos dábamos por descontada.

Y, en contra, la delantera adversaria, que en todos sus avances resultó siempre peligrosa, logró por conducto de su interior derecho el tanto definitivo de su triunfo, a los 7 minutos.

Nos gustó Cervera, a quien solo le falta, aparte de unos cuantos centímetros de talla, conocer el juego de sus demás compañeros.

Y por último vamos a hablar de aquel muy raro fenómeno que, «con traje de luces», se nos paseó por nuestro Campo y que, por su catastrófica actuación final, se llevó la bronca más solemne de la presente temporada. Su labor en el primer tiempo, fué tan justa y aceptable, que aparte de no comprender los errores tremendos que tuvo en el segundo, le da mucha más responsabilidad, caso de que el señor Pedro llegue a comprender algún día lo que la palabra responsabilidad representa y significa.

Con todo, y a pesar del nerviosismo que impuso la pésima actuación arbitral, vimos fútbol de calidad, cosa que supo apreciar y aplaudir el público muy numeroso que asistió al encuentro. — KIK.